



LE MOT DU LUNDI

N° 71 12 avril 2010

** Après avoir convaincu Barthélemy Garelli, le petit maçon, de venir au catéchisme à part, Don Bosco s'agenouille et récite un « Je vous salue, Marie ». C'était le 8 décembre 1841.*

Quarante-cinq ans plus tard, il dira à ses Salésiens :

« Toutes les bénédictions qui nous sont tombées du ciel sont le fruit de ce premier 'Je vous salue, Marie' récité avec ferveur et avec une intention droite ».

** En 1184, Don Bosco donne une interview au « Journal de Rome » :*

« ... J'ai pu réaliser plus que je ne l'espérais mais le comment, je ne le sais pas, moi non plus. La Sainte Vierge qui connaît les besoins de notre époque, nous aide ».

** Novembre 1884, Maman Marguerite tombe malade. Elle s'éteint le 25 novembre. Don bosco va célébrer la messe à la Consolata. Ensuite, il s'agenouille devant la Madone et murmure :*

« Maintenant, mes fils et moi, nous n'avons plus de mère sur la terre. Restez près de nous, servez-nous de mère ».

** Vraiment il pouvait dire :*

« Je n'ai jamais pensé qu'à faire mon devoir. J'ai prié et je me suis confié à la Madone ».

** Et, au terme de sa vie, il conclut :*

« C'est elle qui a tout fait ».

* * *